

MEDIENMITTEILUNG

Bank Julius Bär Europe AG

Ursula Egli leitet als Mitglied des Vorstandes den COO-Bereich **Bank Julius Bär Europe AG verstärkt Vorstand**

Die Bank Julius Bär Europe AG, die auf die Betreuung anspruchsvoller vermögender Privatkunden spezialisiert ist, beruft Ursula Egli in den Vorstand. Damit wird die langjährige Führungsspitze um Heiko Schlag, Vorsitzender des Vorstandes, und Dr. Gerhard Grebe wieder um ein drittes Mitglied ergänzt.

Frankfurt am Main, 3. August 2015 – Ab dem 1. August 2015 verstärkt Ursula Egli den Vorstand in Deutschland und wird ab sofort als COO die Bereiche Operations, Business Technology, Business and Project Management, Premises and Services sowie Human Resources verantworten. Bereits von 1990 bis 2006 war sie bei der Bank Julius Bär in Zürich tätig und setzte in dieser Zeit auch diverse Projekte für die Bank Julius Bär Europe AG in Deutschland erfolgreich um. Zuletzt war Ursula Egli CFO und CRO sowie Mitglied der Geschäftsleitung der Leumi Private Bank in Zürich.

„Auf den Einstieg von Ursula Egli freuen wir uns sehr. Wir konnten eine hochkarätige Managerin für unsere Bank gewinnen, um unsere Wachstumsstrategie für Deutschland weiterhin verstärkt umzusetzen“, so Heiko Schlag, Vorsitzender des Vorstandes der Bank Julius Bär Europe AG. Mit rund 30 Jahren internationaler Erfahrung verfügt die diplomierte Wirtschaftsprüferin über umfassendes Know-how in der Private-Banking-Branche.

Ursula Egli folgt auf Alexander Jecht, der sich aus persönlichen Gründen entschied, die Bank Julius Bär Europe AG mit Hauptsitz in Frankfurt zu verlassen. „Wir bedanken uns sehr bei Alexander Jecht für seinen sehr guten Einsatz mit viel Engagement in den vergangenen Jahren“, so Heiko Schlag weiter.

Die Bank Julius Bär Europe AG, eine 100%ige Tochtergesellschaft der Julius Bär Gruppe in Zürich, verstärkte ihre Geschäftstätigkeit in Deutschland in den vergangenen Jahren kontinuierlich. Mit dem Ausbau der Präsenz an den acht Standorten und der Ausweitung der Geschäftsfelder verzeichnete die Bank seit 2011 einen Anstieg der verwalteten Vermögen im Jahresdurchschnitt von über 40 Prozent und ein durchschnittliches Kundenwachstum pro Jahr von rund 35 Prozent.

Kontakt

Lina Blankenagel (Head Communication), Tel. +49 (69) 90 743-505

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende Juni 2015 betreute Julius Bär Kundenvermögen von CHF 369 Milliarden, einschließlich verwalteter Vermögen von CHF 284 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, welche 2015 ihr 125-jähriges Bestehen feiert, ist die wichtigste operative Gesellschaft

Bank Julius Bär Europe AG

Postadresse: Postfach 15 02 52, 60062 Frankfurt am Main, Deutschland

Besuchsadresse: An der Welle 1, 60322 Frankfurt am Main

T +49 (0) 69 90 743-500, F +49 (0) 69 90 743-570

Aufsichtsratsvorsitzender: Christian E. Dubler, Zürich; Vorstand: Heiko Schlag (Vorsitzender), Dr. Gerhard Grebe, Ursula Egli

Handelsregister: Frankfurt am Main, Nr. HR B 31022, Steuernummer: 04722012150, USt-IdNr.: DE114103792

der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) notiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 größten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt über 5000 Mitarbeitende, davon mehr als 1000 Kundenberater, und ist in über 25 Ländern und an rund 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir von Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Lugano, Monaco, Montevideo, Moskau, Singapur bis Tokio vertreten. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis unserer einzigartigen, offenen Produktplattform, unsere sehr starke finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.de